

En nombre de las 2 federaciones vecinales y las 7 asociaciones de vecinos firmantes de este comunicado, ratificamos la gran preocupación de nuestros vecinos y vecinas con los últimos episodios de cargas policiales, de multas y de la desmesurada presencia policial, llegando incluso a portar armas cortas en presencia de niños como ocurrió el día de ayer.

Esta situación es inadmisibile y pedimos a todas las partes interesadas que ayuden a frenar este sin sentido.

Asimismo, manifestamos nuestro incondicional apoyo a la Plataforma Pro Soterramiento en sus justas demandas, que son las mismas que las nuestras. No estamos en contra del AVE, pero solo si llega soterrado conforme al protocolo de 2006 firmado por las 3 administraciones.

Hoy ya podéis ver la “pasarela” de la vergüenza, por la que quieren que pasemos miles de vecinos todos los días durante muchos años, y esto no es lo que se merece Murcia ni sus vecinos.

MURCIA NO SE PARTE. MURCIA LIBRE DE MUROS...